

*« Nous sommes tous des visiteurs de ce temps, de ce lieu. Nous ne faisons que le traverser. Notre but ici est d'observer, d'apprendre, de grandir, d'aimer... Après quoi, nous retournons à la maison. » Proverbe aborigène*

Son fils :

Billy **Warpelin**, à La Tour-de-Peilz ;

Ses petits-enfants chéris :

Mathis et Yaëlle **Warpelin**, à Tolochenaz ;

Sa sœur :

Andrée **Kritter** à Forel-Lavaux ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Madame Raymonde WARPELIN**

qui s'en est allée le vendredi 16 décembre dans sa 79<sup>ème</sup> année après un long combat.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle de Beausobre à Morges, le mercredi 21 décembre à 17 heures.

Nos remerciements vont au personnel de l'Hôpital de Lavaux, Soins Palliatifs, pour les soins donnés la bienveillance qu'ils ont eu.

En lieu et place des fleurs, vous pouvez faire un don à la Fondation de l'hôpital, mention « Soins palliatifs » à Cully. CH83 0900 0000 1000 9828 7.

Adresse de la famille : Billy Warpelin, av. de Bel-Air 37, 1814 La Tour-de-Peilz.